VEREINE

Sommerliche Serenade

Blaustein. Der Nachwuchs des Musikvereins Blaustein verabschiedete sich mit einer Serenade in die Sommerpause. Die 35 Kinder des vereinseigenen Vororchesters eröffneten die Veranstaltung vor dem Musikerheim in Blaustein. Das Klarinettenquartett präsentierte dem Publikum anschlie-Bend indianisch inspirierte Melodien. Den Abschluss des Musikabends gestalteten die 46 Jugendlichen des Jugendorchesters. Dirigent Andreas Glöckler spannte den Bogen des Programms vom kurzweiligen Big-Band-Sound bis hin zum modernen Santana-Klassiker "Smooth". Nach den Musikeinlagen des Orchesters zeichneten der Vereinsvorsitzende Uri Herzberg und die Jugendleiterin Kathrin Glöckler 30 Teilnehmer mit dem Junior-Abzeichen sowie dem Leistungsabzeichen in Bronze aus. Die Jugendlichen hatten sich bereits vor einigen Wochen in Einzelvorträgen der Bewertung einer Jury gestellt.



Eine sommerliche Serenade präsentierte das Jugendorchester des Musikvereins Blaustein vor dem Musikerheim.

S